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洛阳晚报围棋队继续牵手" 华辉地产#

全国晚报杯洛阳选拔赛明日开枰
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记者 周中全
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届全国晚报杯业余围棋锦标赛明
年

$

月
(

日至
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日将在浙江绍兴举行$洛
阳晚报队将继续身披" 华辉地产#的战袍征战
这一赛事%

这是洛阳华辉房地产开发有限公司第四
次冠名赞助洛阳晚报围棋队%
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年在青岛
晚报杯上$ 洛阳晚报华辉地产队曾夺得团体
季军的历史最好成绩%

洛阳华辉房地产开发有限公司是来自福

建厦门的房地产专业公司$ 公司打造的偃师
市最大的高档住宅项目&&&书香名邸$ 紧邻
省重点中学偃师高中$这里集聚着偃师大部分
重要城市资源$商业繁华$教育'医疗条件得天
独厚$ 是偃师独一无二的高品质文化园林小
区$成为目前洛阳市场少有的热销楼盘之一%

为组成最强阵容征战晚报杯$ 明日起将
举办选拔赛$ 选拔出两名棋手和一名免选棋
手组成洛阳晚报围棋队% 选拔赛地点在南昌
路洛阳市围棋俱乐部$ 明日上午
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进行
首轮比赛%

农心杯谢赫连胜止步
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据 新浪体育
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月
$

日$ 第
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届农心杯三国围棋擂
台赛在韩国釜山继续进行% 中国棋手谢赫七
段在取得巨大优势的情况下惨遭逆转$执黑

$*)

手$中盘不敌韩国棋手睦镇硕九段$四连
胜之后终遭败绩$连续两年错过刷新农心杯
最高连胜纪录的机会%

今天$农心杯进行第八局$睦镇硕将迎接
日本棋手高尾绅路的挑战%

湖人不敌灰熊三连败
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赛场
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梁金雄
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卫冕总冠军洛杉矶湖人队北京时
间
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月
$

日遭遇
.

年来第二个三连败% 湖
人队当晚以
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客场负于灰熊队%
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年
!

月$湖人队与灰熊队做了一笔
大交易$灰熊队当家球星'西班牙人保!加索
尔被交易到湖人队$ 结果他与科比联手开创
了湖人又一辉煌时代(连续

.

年打进总决赛$

并在去年和今年两夺总冠军%

保!加索尔离开灰熊队后$ 他的弟弟马

克!加索尔又加盟到灰熊队$并成为该队首发
中锋%这场比赛两兄弟同场竞技$大部分时间
两人是对位防守% 结果$ 哥哥表现略强于弟
弟$大加索尔本场有

$0

分和
$'

个篮板球入
账$小加索尔收获了

$+

分和
*

个篮板球%

本场最后时刻落后
!

分的湖人队有一次
打平和三分球绝杀的机会% 湖人队原本让科
比用三分球完成本场的绝杀$可他跳起时手中
的球没能抓稳$于是不得不把球交给队友阿泰
斯特$结果后者的跳投被盖伊封住$灰熊队因
此收获了最近
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场比赛中的第四场胜利%

国奥洋帅
争取一周到位
韦迪(能提升中国足球是关键

!

据 新华社电

国家体育总局足球运动管理中心主任韦
迪

$!

月
$

日在接受记者专访时表示$由于时
间紧迫$ 国奥队的外籍主帅争取在未来一周
内到位$ 在选帅标准上足协更看重对方能否
给中国足球带来可观的变化$ 而不会过多考
虑高额年薪的问题%

本国教练难当重任

在国奥队兵败广州亚运会后$ 中国足协
看到了刘春明' 孙卫等本国教练在执教水平
上的确难以完成率队冲击奥运会的任务$于
是决心聘请一个有水平' 又了解中国足球的
外籍教练担任国奥队新帅%

韦迪说$ 国奥队在亚运会上的失利并没
有让他灰心$相反他还看到了希望% 因为国奥
队员的个人能力'在场上的斗志都不差$只是
在整体组织上'配合上'跑动上明显缺乏到位
的训练$不能主动创造出进攻机会$都是只靠
灵感'随意性很强的进攻$相信一个高水平的
教练能有效地将球队捏合成一个整体$ 有足
够的能力去踢奥运会预选赛%

韦迪介绍$考虑到国奥队明年
(

月就要
参加伦敦奥运会预选赛$因此足协确定外籍
主帅从中超'中甲俱乐部的外籍主帅中去选
拔 % 因为如果草率地从世界范围内海选一

个$即使对方有水平 $但仅有
(

个月时间恐
难以迅速进入角色带队提高% 加上国奥队即
将于

$!

月
$0

日集中$然后赴邻近土耳其的
一个法属小岛进行两个月左右的冬训$因此
足协将争取在未来一周内定下国奥队新帅
人选%

候选洋帅有多人

韦迪表示$ 去年带领年轻的申花队夺得
中超联赛第三名的克罗地亚老帅布拉泽维
奇' 带领鲁能队夺冠的克罗地亚人伊万科维
奇'天津队的阿里!哈恩'带领广州恒大队冲
超成功的韩国名帅李章洙等人都在足协的候
选人名单内$ 但这个名单还要经过新老教练
委员会的研究'媒体座谈会的讨论$最后报国
家体育总局审批决定%

谈到国奥队外籍教练如果要求高薪足协
能否接受时$ 韦迪坚定地说(" 以前也有人关
心过足协在聘请外籍教练上能承受的薪水的
上限问题$我的回答只有一个$即经济上不是
问题% 我们主要考虑的是要聘请一个真正能
给中国足球带来积极变化的教练$ 只要对方
真正有水平$能提升中国足球$在年薪上我们
没有什么心理底线$ 真不行现在还有不少愿
意提供赞助的企业% 一旦外籍教练能够带队
取得效果$ 这给中国足球带来的社会效益和
经济效益都可以说是给其高额年薪的回报% #

足协将最大限度放权

韦迪表示$ 他希望国奥队的外籍主帅尊
重中国$不仅具备捏合球队的能力$还要具备
培养中方年轻教练员的能力% 届时$中方教练
组将起用一些有潜质的' 未来可担当大任的
年轻教练$配合外籍教练带队$好好向外籍教
练学习$做好副手% 韦迪特别强调$对外籍教
练$足协将赋予其足够大的权力$在选人'训

练问题上中方不予干涉$ 只有提供建议的权
力$最终决定权将完全交给外籍教练%

韦迪表示$ 以往足协在和外籍教练合作
时$ 往往由于在双方出现矛盾时不及时给予
解决而逐渐积累导致问题$ 这次中方一定会
做到出现矛盾立即给予重视$及时加以化解$

相信在互相尊重'中方虚心学习的基础上$能
够避免以往的一些问题%

中国足协将于
0

日召开国奥队选帅问题
的媒体座谈会$征求媒体意见%

阿里!哈恩

李章洙

布拉泽维奇

伊万科维奇


